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進路講座ありがとうございました
御多用の中大勢の方の出席、ありがとうございました。進路について考えるのは、３年生になってからで

はありません。また、保護者も一緒になって２年後の進路決定に向けて、今から将来の自分の姿を描きなが
ら時間を掛けて情報を集めたり、知識を得たりしていく必要があります。今回の進路講座が家族で話し合っ
ていくためのきっかけになればと思います。

最後の連絡でお話しした…平成３１年度、平成３２年度の学年行事について確認します。

①平成３１年度４月「遠足（フィールドワーク）」
今年度までは明治村でしたが、名古屋市内でのフィールドワークを行いたいと計画中です。貸し切り

バス４台で、第１目的地まで行き、その見学地から公共の電車やバスで自分たちで移動します。事前に
乗り方や時刻を調べ、自分たちだけで交通機関を利用して最終目的地まで移動します。帰りは学級ごと
で学校まで戻ってきます。案としては７時３０分出発→１８時帰校で考えています。

②平成３１年度９月「ラグビーワールドカップ」
平成３２年度のオリンピックに先駆けて、日本を会場にラグビーのワールドカップが開催されます。

静岡県内でもエコパ（小笠山運動公園）で行われますが、磐田市内中学校も観戦希望を募ることになり
ました。そこで、２年（現１年）の学年として参加を希望しました。現在のところは、どの試合を観戦
できるかの結果待ち状態です。
試合は、６時くらいから９時近くまでになり、渋滞の中をバスで帰ってくることを考えると１２時を

過ぎてしまう可能性もあります。そこで、開始～ハーフタイムを観戦して、７時半には会場を出て帰校
する予定です。学校着が８時半ごろと考えています。

③平成３２年度「修学旅行」
１案…８月 東京方面＋オリンピック ２泊３日
※関東方面の歴史・文化等に関わった施設等への見学を１日～１日半、オリンピック観戦を１～２
種目

２案…４月 京都・奈良方面 ２泊３日＋ ８月 オリンピック（１種目）観戦 日帰り

保護者の皆さんの御意見をいただきたいと思います。
※現在の段階での案ですので、今後の計画立案の参考資料とさせていただきます。

（切り取り）
組 番 生徒氏名（ ）

なんで“今”進路講座か

学年通信22号より
学校では・・・「Ⅳ節 学び・充実」のステージとして、「前期を
振り返り、学校生活の充実を図ろう」を目標に取り組んでいま
す。

特に、年度当初に意識して生活していたルール・マナーをも
う一度徹底することと、中学校の生活の中心である“学習”に
ついて考える時期にしたいと思っています。

ここが踏ん張り時なんです！！
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通過点

いまココ

ココ重要！

自己決定? 自立へ

? 自分の生き方を考える（目標をもつ）

? 主体的に進路選択を行う（計画を立てる）

? 自己実現を図るための努力をする（努力する）

「学力の向上」 「生活力の向上」 「人間力の向上」

進路を決めていくには



今後の予定 １２／１３（木）～１２／２１（金） 完全下校

１２／１３（木） ☓Ａ日課 １２３４５ 保護者面談 １６：３０

１２／１４（金） ☓Ａ日課 １２３４５ 保護者面談 １６：３０

１２／１７（月） ☓Ａ日課 道２３４５ 保護者面談 １６：３０

１２／１８（火） ☓Ａ日課 １２３４５ Clean Up Day（ワックス掛け） １６：３０

１２／１９（水） Ａ日課 １２３４学 健康安全の日（ミニ保健指導） １５：００

１２／２０（木） Ａ日課 １２３４５６ １６：３０

１２／２１（金） 特日課 行 志 学 学 ※帰りの会終了１２：２０ ※部活あり １５：１５

【最近気に入った言葉…】

『何とかなる」は やることをちゃんとやってる人の台詞

私も…忙しさや、多くの仕事に追われ…ついつい
「何とかなるだろぉ～」と、投げやりになってしま
うことがあります。
それでも…失敗したときや苦労した時に限って…

「もっと、ちゃんとやっておけば良かった」と後悔
します。
部活指導では…６年前までは大きな壁を越えられ

ずにずっと悩んでいました。何度も目標を達成寸前
で敗退したときに…何が足りなかったんだろうと何
度も何度も自分に問い…、途方に暮れ…、自分自身
の指導不足を嘆いていました。そんな時に…「本番
のために、練習しているなら、本番で力を発揮しな
きゃ！」と仲間に言われたことを思い出しました。
「一生懸命練習しても、本番で“緊張して力を発揮
できなかった”では、練習した甲斐がない。」「緊張
するのは当たり前だから、そんなことも予想して、

練習したり、指示を出したりしなきゃ！」と。それから…やっと大きな壁を越えることができました。それ
から前任校で４年連続、豊田に来て２年目で目標を達成できました。そんな当たり前のことも分からなかっ
た自分にも言い聞かせるように、今目の前にいる生徒にも口うるさく言っています（笑）


